



(K)ein gutes Praktikum?

Die neunte Klassenstufe unseres Gymnasiums hatte im Zeitraum vom 18.09. bis 29.09.2023 ein zweiwöchiges Praktikum. Es kamen bei der Praktikumsmesse sehr gut gelungene Präsentationen raus. Doch war es das alles wert?

BEFRAGUNG PRAKTIKUM

Wie fandet ihr das Praktikum? Hier war das Ergebnis eindeutig, es hat allen viel Freude bereitet. Es war nämlich zum sonstigen Schulalltag eine Abwechslung. Eine weitere Frage dazu war, ob es sinnvoll war oder ob es nur „Zeitvertreib“ war? Viele meinten, es war sinnvoll, da einige sich den Beruf auch gut für später vorstellen können.

Jedoch änderten sich die Meinungen, als wir die Frage stellten, ob die Praktikumszeiten zu kurz/lang waren? Einige empfanden es als angemessen, jedoch fanden andere Praktikanten, dass gerade für den Einstieg acht Stunden zu viel seien.

BEFRAGUNG PRAKTIKUMS-MESSE

Unsere weiteren Fragen bezogen sich auf die Praktikumsmesse. Laut unseren Mitschülern, hätte die Messe besser organisiert sein können. Gerade das Organisieren von Tischen und Wänden war sehr chaotisch, da uns nur drei Räume gegeben wurden, in denen Tische verfügbar waren. Außerdem waren einige Messestände nur mäßig besucht worden, andere sehr stark.



türkis = negativ
blau = positiv

Anhand des Diagramms kann man entnehmen, dass 78,3 % das Praktikum und die Messe als gut empfanden. 21,7 % hingegen als eher schlecht.

Quelle: Befragung Anfang November 2023 im GSG Bützow

von Elea und Finja



FAZIT

Letztendlich war das Praktikum, trotz verschiedener Meinungen, eine Horizonterweiterung und wir konnten alle in Bezug auf die künftige Berufswahl, Erfahrungen mitnehmen. Auch die Messe hat uns Spaß gemacht und wir wollen uns auch nochmal im Namen aller Schüler der neunten Klassenstufe bei den Lehrern bedanken, die uns diese Erfahrungen ermöglicht haben.